

**Pengaruh Asimetri Informasi, Ukuran Perusahaan, Pertumbuhan Penjualan,  
dan Leverage Terhadap Manajemen Laba Pada Perusahaan Manufaktur  
Sektor Industri Barang Konsumsi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia  
Pada Periode 2015-2016**

**KHAIRANI**

**11473202177**

**ABSTRAK**

*Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh asimetri informasi, ukuran perusahaan, pertumbuhan penjualan, dan leverage terhadap manajemen laba. Jenis penelitian yang digunakan adalah kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder berupa laporan keuangan tahunan perusahaan manufaktur sub sektor industri barang konsumsi di BEI selama tahun 2014-2016. Populasi yang digunakan sebanyak 40 perusahaan. Sampel dipilih dengan menggunakan metode purposive sampling. Sampel yang terpilih dalam penelitian berjumlah 28 perusahaan. Metode statistik yang digunakan untuk menguji hipotesis penelitian adalah analisis data panel (metode fixed effect) dan uji hipotesis menggunakan software Eviews 9. Hasil analisis regresi data panel dengan tingkat signifikan 5% maka penelitian ini menunjukkan bahwa : asimetri informasi sebesar  $0,190 > 0,05$  yang menunjukkan bahwa asimetri informasi tidak berpengaruh terhadap manajemen laba. Ukuran perusahaan sebesar  $0,0066 < 0,05$  yang menunjukkan bahwa ukuran perusahaan berpengaruh terhadap manajemen laba. Pertumbuhan penjualan sebesar  $0,8274 > 0,005$  yang menunjukkan bahwa pertumbuhan penjualan tidak berpengaruh terhadap manajemen laba. Dan leverage sebesar  $0,0047 < 0,05$  yang menunjukkan bahwa leverage berpengaruh terhadap manajemen laba.*

**Kata kunci :** Asimetri informasi, Ukuran Perusahaan, Pertumbuhan Penjualan, Leverage, Manajemen Laba.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.